

# 年少保育参観·給食試食会 おいしかったね!! わくわくランチ

7月26日(水)に、もも組・いちご組の保育参観と給食試食会がありました。新型コロナウイルスの感染拡大のため中止していました給食試食会は、3年ぶりの開催です。保護者の方にも、在園中1回は給食を食べていただき、年少の時に試食会を実施して様々ご意見をいただいていたのですが、今年、ようやく再開することができました。

まず各お部屋で親子で制作活動をしたり、遊戯室で担任との面談をしたり した後、お子さんと一緒にランチルームで、並んで給食を食べてもらいまし た。この日のメニューは、鯖のカレー風味焼きとひじきの和風サラダ。子ど もたちが、骨があるかもしれない魚を食べているところを見ていただきたい と考えてのメニューです。上手に食べている子どもたちを見て、楽しく安心 してお家の方も給食を食べていました。また、子どもたちもお家の方と一緒 の給食で、いつも以上ににこにこ笑顔でおいしく給食を食べていました。心 もお腹もいっぱい満たされた保育参観・給食試食会でした。











# 水遊び・プール遊び 気持ちいいなぁ~!!

毎日とても暑い日続いていますが、暑さに疲れ切った大人とは違い子どもたちは元気いっぱい!特に、プールや水遊びができると益々元気になります。水の中に入って大喜び!以上児さんも未満児さんも楽しそうな歓声で包まれます。お盆明けくらいまで、天候を見て実施していきたいと思っています。





# ブルーベリー狩り体験 =ぶどう組さん=



お招きを受けて、戸沢の白鳥地区にあります大沼ファームに、ぶ どう組さんが、ブルーベリー狩りに行ってきました。

おいしそうに熟したブルーベリーの実がたわわになる木がずらり。それを見た子どもたちは目を輝かせて、早速ほおばりながら一生懸命ブルーベリーを摘んでいきました。甘酸っぱいおいしい味に子どもたちは大感激。いっぱい食べさせていただいた他にお土産もたくさんもらって大満足。とっても幸せな一日になりました。

### 心肺蘇生法講習会

「あってはなりませんが、万が一のために、毎年 「心肺蘇生法講習会」を実施しています。コロナ が落ち着いてきたということで、村山市消防署の

消防士さんに来ていただいて、園の遊戯室で行いました。参加者みな汗をかきながら真剣に行いました。また来年も行います。



## 引き渡し訓練 参加にご協力を!

8月22日(火)に総合避難訓練を実施いたします 今年度は、地震時の避難と引き渡し訓練をメインに、その後、起震車体験をし、実際の地震の ときの揺れを年長さん中心に体験します。

災害はいつ起こるか、どのくらいの規模で発生するかわかりません。万が一の時のために、 避難訓練を真剣に積み重ねています。ぜひ、22 日ご参加くださいますようお願いいたします。

### 7月生まれのおともだち 誕生日おめでとうございます



#### 暑さ・水の事故にご注意を!!

梅雨が明けてから、全国的に厳しい暑さが続いています。報道を見ると、毎日熱中症で病院に搬送される人が絶えないようで、今までの常識が通じないと感じております。また、その暑さのせいで水遊びをする人が多いせいか、水の事故の痛ましいニュースも連日聞かれます。

園でも十分に暑さや水の事故について注意を 払って生活しておりますが、お家でも気をつけ ていただき、安全で楽しい夏を送ってください ますようお願いいたします。

#### 8月の予定



1日(火) 安全の日

小中経験者研こども園研修

2日(水) 身体測定

ひまわり迷路体験(ぶどう組)

3日(木) 民生委員・児童委員との懇談

4日(金) 誕生会

5日(土) 土曜保育 連絡協実践研修会

7日(月) すいか割り

8日(火) じゃがいも掘り(みかん組)

9日(水) かもしかクラブ

10日(木) おしろやま読み聞かせ

布団持ち帰り

#### 11日(金) 山の日

12日(土) 土曜保育

14日(月)~17日(木) 申し込み保育

19日(土) 土曜保育

22日(火) 災害訓練(総合避難訓練)

引き渡し訓練 起震車体験

23日(水) 職員会議

25日(金) 布団持ち帰り

26日(土) 土曜保育

28日(月) えいごであそぼう

